



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Kreistagsvorsitzenden
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

17.10.2010

Heppenheim, den 17. Oktober 2010

Betr.: Antrag zum Thema „Staatsweingut“

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte nehmen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung und stellen Sie ihn zur Abstimmung.

Der Kreistag möge beschließen:

Die Hessische Landesregierung wird eindringlich gebeten, bei den derzeitigen Überlegungen zur Neuausrichtung der Domäne Bergstraße der Hessischen Staatsweingüter mit Sitz in Bensheim folgende Punkte zu berücksichtigen:

1. Bei allem Verständnis für Umstrukturierungsmaßnahmen, mit dem Ziel der Steigerung der Wirtschaftlichkeit und Produktivität der Hessischen Staatsweingüter, spricht sich der Kreistag Bergstraße für den Erhalt der Domäne Bergstraße am Standort Bensheim aus.
2. Der Kreistag plädiert für eine Fortführung der Funktion der Domäne Bergstraße am Standort Bensheim als Produktionsstätte, um den Ausbau der in der Region erzeugten Spitzenweine zu sichern.
3. Der Kreistag spricht sich entschieden gegen eine Veräußerung von betriebseigenen Weinbauflächen an der Bergstraße aus.
4. Ziel bei notwendigen Personalanpassungen muss die Sicherstellung der sozialen Verträglichkeit ohne betriebsbedingte Kündigungen und die Beibehaltung des Staatsweingutes Bergstraße als Ausbildungsbetrieb für den Winzer-Nachwuchs sein.
5. Darüber hinaus bittet der Kreistag Bergstraße die Hessische Landesregierung dafür Sorge zu tragen, dass die Domäne Bergstraße in der Außendarstellung bezüglich Werbung, Veranstaltungen und Verkauf wieder deutlicher in Erscheinung treten kann.

Begründung:

Der Antrag wurde in Bensheim einstimmig beschlossen und es ist ein wichtiges Thema, so dass sich der Kreistag diesem Antrag anschließen sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Kat. Heile

